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地域座談会（社会福祉協議会会場） 意見交換記録 

                        と き  平成２９年５月１０日（水曜日） 

                                                午後７時３０分から午後９時３０分 

                        ところ  社会福祉協議会 

                                           参加者  ７人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 今年のしごと

（冊子）の内

容について 

●29年度から複式簿記にするよう

になったようだが、4月 1日から貸

借対照表を作成したか。また、資

産の総額の概要を教えて欲しい。 

 

●一般会計と特別会計を１つにし

た町全体の財政状況がわかる資料

があるか。 

 

●資料 3 ページの横棒グラフの項

目ごとの増減が分かりにくいの

で、工夫して欲しい。 

●資料 3 ページの「予算を家計に

してみると」の記載があるが、自

分の収入に合わせらいくらになる

か計算がしにくい。100 万円、10

万円単位にできないのか。 

●資料 7 ページの歳出「物件費」

の１％は実額いくらになるのか。

また、なぜ、物件費は１％を減ら

●複式簿記は、29年度の決算から導入する決

まりになっています。 

現在、支出、歳入のやり取りをする財務会計

システムを導入していますが、資産と負債の

概要をまとめた資料はありません。 

●これまでも一般会計と特別会計を合わせた

大まかな試算は行ってきました。 

 

 

●グラフの表示については、線を引くなどし

て分かりやすくなるよう工夫します。 

 

●その通りです。次に資料を作成するときに

は、掛け算のし易い単位を使います。 

 

 

 

●根拠はありません。扶助費は増えることが

考えられるので増やしていますが、物件費は

減らしています。 

●平成２９年度決算時に作成し公表します。

（企画財政課） 

 

 

 

●「地方公共団体の財政の健全化に関する法

律」で定められた 5 つの指標があり、町ＨＰ

と町報（平成 28年 10月号）に掲載していま

す。（企画財政課） 

●回答のとおりです。（企画財政課） 

 

 

●回答のとおりです。（企画財政課） 

 

 

 

 

●回答のとおりです。（企画財政課） 
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していくことができる根拠をしり

たい。 

●資料 7 ページの歳出「積立金」

の据置きとはいくらくらいか。ま

た、資料 8ページの「基金積立額」

の 0と 1の数字の意味は何か。 

●基金には、取崩しができるもの

と、できないものがあるのか。 

 

 

●資料 8 ページのグラフを、表の

各年度の下に合わせ、見やすくし

て欲しい。 

●資料25ページに記載のある財務

４表は何を指すのか。 

 

●資料の体裁が統一されていない

ので統一してみてはどうか。 

 

 

●「基金積立金」のことではなく、歳出の「積

立金」を表しています。据え置きというのは

歳出の「積立金」をご確認いただければと思

います。 

●その基金の目的に合わせ、取崩しができま

す。目的以外のことでは、取崩しができませ

ん。資料 8 ページの「基金」とは、一般会計

で使えるものを表しています。 

●次回から対応します。 

 

 

●4表については、確認をさせて下さい。 

 

 

●次回から対応します。 

 

 

●「基金積立金」の 0と 1の数字の意味は、

基金積立金の利息の金額です。（企画財政課） 

 

 

●回答のとおりです。（企画財政課） 

 

 

 

●回答のとおりです。（企画財政課） 

 

 

●財務 4 表は、貸借対照表、行政コスト計算

書、純資産変動計算書、資金収支計算書から

構成されます。（企画財政課） 

●回答のとおりです。（企画財政課） 

２ 空き家対策に

ついて 

●周辺を見回してみると空き家は

たくさんあるし、役場は、空き家

の所有者を把握できると思うの

で、調べて空き屋情報バンクをも

っと充実させて欲しい。 

 

●管理者のいない空き家が原因で

被害が出た場合、被害者はどうい

●現在、利活用できる空き家の情報がなかな

か入ってこないので、利活用できる物件があ

れば情報を頂きたいです。また、空き家を登

録する人は、家を売りたい人が多く、一方、

利用する人は借りたい人が多いので、ミスマ

ッチが多い状況です。 

●危険空き家は、総務課が対応しています。

対応が必要な物件、また、被害が出た場合は、

●回答のとおりです。（観光交流課） 

 

 

 

 

 

●回答のとおりです。（総務課） 
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う対応をしたらいいのか。 

●税務課が行う家屋全棟調査と一

体となって空き屋調査をしてみて

はどうか。 

ご連絡をください。 

●空き屋の特定には、周辺の方からの聞取り、

電気・ガス等の調査が必要になるため、今回

の全棟調査と合わせて行うことは難しいで

す。 

 

●回答のとおりです。（税務課） 

３ 個人情報の取

扱いについて 

●草刈りのため、役場に土地所有

者を確認に行った際、所有者が町

にも関わらず教えてもらえなかっ

た。個人の土地であればともかく、

町であれば教えて欲しい。 

●町有地又は法定外公共物であった場合は、

お伝えできるよう取り組みます。 

●回答のとおりです。（総務課） 

４ 下水道への接

続について 

●家庭事情により下水道に接続で

きない方もいらっしゃると思う

が、接続できるのに接続をしない

方への対応はどうなっているか。 

●町の水洗化率は 88％となっています。経済

的な理由により接続できていない方もおられ

ます。町としましては、未接続の方のご自宅

を訪問しお願いをしています。 

●回答のとおりです。（地域整備課） 

５ 藪の草刈りに

ついて 

●東園浜五反田の川沿いに藪があ

る。とても繁っていて危険である

ため対応をお願いしたい。数年前

にしていただいたことがある。 

●現状を確認させていただいて、対応します。 ●5/11現地を確認し対応しました。また、防

犯啓発のため、看板を設置しました。（地域整

備課・総務課） 

６ 不法投棄につ

いて 

●海岸に不法投棄が目立つので対

応をお願いしたい。 

●現場を教えていただき、対応します。本来、

土地所有者が対応するものではありますが、

不法投棄が解消しない場合は、県とも調整を

しながら対応したいと思います。 

●現場を巡視しましたが、明確な場所は認知

できませんでした。その後、県の廃棄物適正

処理推進指導員による巡視を依頼しました。

（住民生活課） 

７ 補助金等の申

請手続きにつ

いて 

●町は、タクシー利用助成事業、

子育て支援事業等の対象となって

いる方へ申請漏れがないよう個別

勧奨してみてはどうか。 

●個別勧奨は、現実的に困難です。町報をは

じめ、自治会長、民生委員等とも協力をしな

がら対応します。 

●回答のとおりです。（福祉課） 



 4 

 


